

ENGRAIS GRANULAIRE / GRANULAR FERTILIZER

## Sulfate de zinc monohydrate 35.5% Zinc Sulphate Monohydrate 35.5% Granular

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Cet engrais renferme du zinc et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.	This material contains zinc and should only be used as recommended. It may prove harmful when misused.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
<b>Type de produit :</b> Engrais granulaire <b>Format :</b> 22,68Kg ou 1000 kg <b>Densité :</b> 1489.716 kg/m <sup>3</sup> (93 lbs/ft <sup>3</sup> ) <b>Numéro d'enregistrement :</b> 2009066B <b>Loi sur les engrais</b>	<b>Product type:</b> granular fertilizer <b>Format:</b> 22.68Kg, 1000kg <b>Density:</b> 1489.716 kg/m <sup>3</sup> (93 lbs/ft <sup>3</sup> ) <b>Registration Number:</b> 2009066B

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Soufre (S) -----16,5%	Sulfur (S) -----16,5%
Zinc (Zn) (réel) -----35,5%	Zinc (Zn) (actual) -----35,5%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Dérivé du sulfate de zinc monohydraté	Derived from zinc sulphate monohydrate

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Ce produit doit être utilisé sur la base d'une analyse du sol et/ou de tissus. Pour les doses d'emploi appropriées à la région géographique concernée ou la dose d'emploi maximale admissible par hectare (par acre), consulter un spécialiste des sols qualifié	This product should be used on the basis of a soil and/or tissue analysis. For fertilizer application rates suitable for your geographical area or the maximum allowable application rate per hectare (per acre), consult a trained soils specialist

Fiche technique | Technical Sheet  
Sulfate de zinc monohydrate 35.5%/  
Zinc Sulphate Monohydrate 35.5% Granular

<b>MISE EN GARDE</b>	<b>PRECAUTIONS</b>
<p><b>AVERTISSEMENT</b> : Cet engrais renferme du zinc et doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.</p> <p><b>MODE D'EMPLOI</b> : Ce produit doit être utilisé sur la base d'une analyse de sol et/ou de tissus. Pour les doses d'emploi appropriées à la région géographique concernée ou la dose d'emploi maximale admissible par hectare (par acre), consulter un spécialiste des sols qualifié ou contactez ECO+ inc. <a href="mailto:eco@eco-plus.ca">eco@eco-plus.ca</a></p>	<p><b>CAUTION:</b> This material contains zinc and should only be used as recommended. It may be harmful when misused.</p> <p><b>FOR USE AS A FERTILIZER INGREDIENT:</b> This product should be used on the basis of a soil and/or tissue analysis. To obtain rates for fertilizer application in your area, consult a trained soils specialist or CCA. Or contact us at <a href="http://www.eco-plus.ca">www.eco-plus.ca</a></p>